

Nombre de alumno: Leyni Janine Guerra Castillo

Nombre del profesor: hortensia flores guillen

Nombre del trabajo: súper nota

Materia: estimulación temprana

Grado: 4

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de octubre de 2024.





Lenguaje Socia

AREAS

Motor grueso:Movimientos generales
del cuerpo, piernas y brazos
Motor fino:Movimientos precisos y
especializados de manos y dedos
Lenguaje: Capacidad de comunicarse y
hablar

Socioafectivo: Capacidad de relacionarse con las y los demás, expresar sentimientos y emociones

ESTIMULACION

La estimulación cognitiva tiene numerosos beneficios para el bebé. En primer lugar, le permite explorar y comprender el mundo que lo rodea. A medida que interactúa con su entorno, su cerebro se activa, creando nuevas conexiones neuronales y fortaleciendo las existentes.



L DESARROLLO





ESTIMULACION

La estimulación motriz o motora se enfoca en el desarrollo de las habilidades físicas y motoras del bebé. Esta área se divide en dos categorías principales: la motricidad gruesa y la motricidad fina. Ambas son fundamentales para el crecimiento y el desarrollo físico del bebé.

ESTIMULACION

La estimulación del lenguaje es fundamental en el desarrollo infantil, ya que el lenguaje es la herramienta principal de comunicación y expresión. Desde los primeros meses de vida, los bebés están expuestos al lenguaje que los rodea, y es en esta etapa temprana donde se sientan las bases para su adquisición y desarrollo lingüístico.



BIBLIOGRAFIAS

https://www.bienestar.gob.mx/sibien /index.php/proteccion/15-proteccion/12-estimulacion-temprana

https://impulso06.com/descubre-los-tipos-de-estimulaciontemprana-potencia-el-desarrolloinfantil/#:~-text=Estas%20áreas%20incluyen%20la%20estimul ación,%2C%20social%2C%20emocional%20y%20visual.